

Der Einar-Schleef-Arbeitskreis Sangerhausen e. V. löst sich auf

Auf der Mitgliederversammlung am 17. Januar 2024 hätte ein neuer Vorstand gewählt werden müssen.

Es gab allerdings keine Kandidaten für die Mitarbeit im Vorstand. Aus dem bisherigen Vorstand haben 3 Mitglieder erklärt, nicht wieder zu kandidieren. Trotz andauernder Bemühungen gelang es nicht, neue Kandidaten zu gewinnen. In Anbetracht des hohen Durchschnittsalters der Mitglieder des Arbeitskreises ist das nicht verwunderlich.

So blieb der Mitgliederversammlung nichts übrig, als nach 21 Jahren erfolgreicher Arbeit die Auflösung des Arbeitskreises zu beschließen. Der Beschluss wurde einstimmig gefasst.

Somit befindet sich der Einar-Schleef-Arbeitskreis Sangerhausen e. V. in Liquidation. Innerhalb eines Jahres ist er abzuwickeln. Alle Verbindlichkeiten sind zu erledigen. Sollten sich wider Erwarten Interessenten für die Fortführung des Vereins, also die Mitarbeit im Vorstand, finden, besteht bis Februar 2025 die Möglichkeit, die Liquidation des Vereins abubrechen. Die Liquidation liegt in den Händen des bisherigen Vorsitzenden und seiner Stellvertreterin.

Vorsitzender: Fritz Dieter Kupfernagel, Oberbürgermeister i. R.

Stellvertretende Vorsitzende: Veronika Otto, Leiterin Stadtbibliothek / Spengler-Museum i. R.